

Accueil . Quel sens pour l'avenue du général Leclerc ?

Quel sens pour l'avenue du général Leclerc ?



Depuis le mois de novembre 2014, la Ville a décidé d'expérimenter le changement de sens de l'avenue du général Leclerc, afin de fluidifier la circulation automobile venant du bas Plessis-Robinson et se rendant vers Clamart, Issy-Les-Moulineaux et les communes alentours.

Avant le test

Après plusieurs réunions de présentation aux Robinsonnais, les services municipaux ont informé les habitants de ce test du changement de sens d'une durée de 5 mois grâce aux outils de communication (journal municipal, réseaux sociaux, site internet...) et aux panneaux de signalisation dans les zones concernées. Ainsi, la période d'essai a pu être réalisée sans entraîner de coût considérable.

Pendant le test

Une telle modification dans le parcours quotidien de nombreux automobilistes ne s'est pas faite sans difficultés.

Les élus, les services Techniques de la Ville et la Police Municipale ont été mobilisés pour identifier les problèmes engendrés, mesurer les flux de véhicules et apporter des solutions concrètes permettant une meilleure fluidité du trafic par un renforcement de la signalisation, la création de nouvelles voies de circulation sur l'avenue Edouard Herriot et une modification du réglage de certains feux tricolores.

Afin de recueillir l'avis des Robinsonnais sur cette inversion de sens, un questionnaire a été mis en ligne ([retrouvez les résultats en cliquant ici](#)) sur le site internet de la Ville (plus de 250 personnes ont répondu) et un échange avec les riverains du quartier a été organisé au cours d'une réunion publique le 3 mars dernier.

Au cours de cette réunion publique, la proposition de mettre en double sens l'avenue du général Leclerc recueillait des avis partagés.

Et maintenant

Conformément aux engagements pris par monsieur le Maire il y a cinq mois, la Ville poursuit la consultation afin de prendre une décision sur l'aménagement définitif de l'avenue du général Leclerc...

Du 24 mars au 4 mai, à la question "Quel sens pour l'avenue du Général Leclerc ?", 396 Robinsonnais se sont exprimés :

- Double-sens : 44%
- Sens descendant : 40%
- Sens montant : 16%

Merci d'avoir donné vos avis, le double-sens sera donc instauré sur l'avenue du Général Leclerc.

(La Municipalité vous tiendra informés du commencement de la mise en place du double-sens via les différents supports de communication)